

Vopelius Chemie AG · Torgauer Str. 76d · 04318 Leipzig

Unsere Kunden

Information zur aktuellen Situation Corona Virus

Vopelius Chemie AG
Leipzig
Telefon: +49-(0)341/926550-0
Telefax: +49-(0)341/926550-61

Sitz der Gesellschaft:
Heinrich-Stranka-Str. 18
90765 Fürth
Telefon: +49-(0)911-97971-0
Telefax: +49-(0)911-97971-60

info@vopelius-chemie.de
www.vopelius-chemie.de

Leipzig, 20.03.2020

Sehr geehrte Geschäftspartner,

die Ausbreitung des COVID-19 stellt eine ernsthafte Gesundheitsbedrohung für alle Menschen auf der ganzen Welt dar und stellt somit auch unser Unternehmen vor außergewöhnliche Herausforderungen.

Vopelius Chemie hat bereits frühzeitig alle nötigen Maßnahmen eingeleitet, um den Geschäftsbetrieb und die Produktion weiterhin aufrecht zu erhalten. Wir setzen derzeit alles daran, unsere Mitarbeiter zu schützen und gleichzeitig unsere Kunden weiterhin zufrieden zu stellen. Unsere wichtigsten Maßnahmen lauten wie folgt:

- Unsere Produktion, der Vertrieb als auch alle Mitarbeiter der Vopelius Chemie AG arbeiten im Schichtbetrieb, um so die Anzahl und damit die Kontakte unter den im Gebäude gleichzeitig tätigen Mitarbeitern deutlich zu reduzieren.
- Sämtliche Hygiene Maßnahmen wurden im gesamten Betrieb verschärft.
- Alle Geschäftsreisen und persönliche Treffen sind abgesagt.

Wir setzen alles daran, alle bestehenden und kommenden Aufträge von unseren Kunden umzusetzen. Es wäre für uns sehr hilfreich, wenn Sie angedachte Bestellungen bei uns frühestmöglich platzieren könnten.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



**Michael Stoffers, Vorstand
Vopelius Chemie AG**

Vopelius Chemie AG · Torgauer Str. 76d · 04318 Leipzig

Our customers

Information about the current situation of Corona Virus

Vopelius Chemie AG

Leipzig
Phone: +49-(0)341/926550-0
Fax: +49-(0)341/926550-61

Headquarter:
Heinrich-Stranka-Str. 18
90765 Fürth
Phone: +49-(0)911-97971-0
Fax: +49-(0)911-97971-60

info@vopelius-chemie.de
www.vopelius-chemie.de

Leipzig, March 20th, 2020

Dear Sir or Madam,

The spread of COVID-19 is a serious health threat to all people around the world and therefore also poses our company with exceptional challenges.


Vopelius Chemie initiated all the necessary measures at an early stage in order to maintain business operations and production. We are currently doing everything to protect our employees while continuing to keep satisfy our customers. Our main measures are as follows:

- Our production, sales and all other employees of Vopelius Chemie AG work in shifts to significantly reduce the number and therefore the contacts among the employees working in the building at the same time.
- All hygiene measures have been tightened throughout the company.
- All business trips and personal meetings are canceled.

We do everything we can to implement all existing and upcoming orders from our customers. It would be very helpful for us if you could place planned orders with us as early as possible.

Thank you for your understanding and support.

Kind regards,



**Michael Stoffers, CEO
Vopelius Chemie AG**